

## **Journée nationale du personnel de soutien scolaire**

**Saint-Jean-sur-Richelieu, le 26 septembre 2019** – Le dernier jeudi du mois de septembre marque la Journée nationale du personnel de soutien scolaire qui œuvre dans les écoles, les centres ainsi qu’au centre administratif.

À cette occasion, nous tenons à souligner la compétence et l’engagement de ces personnes qui, en collaboration avec le personnel enseignant, professionnel et d’encadrement contribuent, chaque jour, à la réussite scolaire des élèves.

La Commission scolaire des Hautes-Rivières rend hommage à tous les employés de soutien qui travaillent dans les secteurs administratifs, techniques, paratechniques, manuels. Quelle que soit votre fonction, quel que soit votre rôle, votre apport est essentiel.

Chaque jour, votre action bienveillante contribue à notre mission éducative. Nous vous en remercions grandement!



La présidente,  
*Andrée Bouchard*



La directrice générale,  
*Dominique Lachapelle*